

# Une kermesse pour découvrir l'IME

Avec sa cinquantaine de jeunes et sa section autisme, l'IME de Felletin est parfaitement intégré à la vie locale. Sa kermesse donne l'occasion de mieux le connaître et de découvrir ses activités.

La kermesse annuelle de l'IME de Felletin est en quelque sorte une vitrine festive des activités de l'établissement géré par l'Alepha. Tout débute tôt le matin par un vide-greniers agrémenté par la présence de quelques professionnels. L'atelier papier-carton de l'IME s'intègre parfaitement en proposant des livres récents ou anciens qu'il a récupérés.

## Plusieurs ateliers

Tous les ateliers fonctionnent toute la semaine, permettant chacun à des jeunes de mener à bien leur spécialisation. La collecte de papier-carton est pour le moins conséquen-



**KERMESSE.** Les quatre responsables des ateliers devant les stands de couture et de plants.

te puisqu'elle porte sur 35 tonnes de papier auxquelles s'ajoutent 90 tonnes de carton (22 bennes pour ce dernier). Le papier est collecté, trié et recyclé, les cartons sont compactés.

Un stand permettait à

l'atelier couture de montrer ses réalisations : tabliers de jardinier, carnets, porte-monnaies... Les jeunes apprennent à coudre mais aussi à repasser et à utiliser la machine à coudre. Ils traitent aussi les

paniers blanchisserie amenés par les particuliers.

L'atelier cuisine a le même mode de fonctionnement (avec des stages en CAT en Creuse et Limousin). Il assure un repas par jour (deux le mercredi).

## Une vitrine

L'atelier espaces verts produit du bois de chauffage qui est vendu, il se consacre à la serre (production de plants, fleurissement, entretien des espaces verts, collaboration avec l'entreprise Boustie de Saint-Marc-à-Frongier).

La kermesse a servi aussi de vitrine à l'atelier de cartographie et de sérigraphie conduit par Laurie-Anne Estaque et Mélanie Leduc (*voir notre édition du 20 juin*). Des jeux ont également été proposés tout comme une tombola. ■